

Destape de Máscaras: Un Éxito Total

El Destape de Máscaras en Huichihuayán se llevó a cabo con gran éxito, consolidándose como un evento histórico para la comunidad al realizarse por primera vez en el municipio. El Departamento de Turismo, encabezado por la Lic. Nilde Turrubiartes Barrientos, junto a la comparsa Mikilistli, organizaron este significativo encuentro que reunió a diversas comparsas provenientes de municipios vecinos, quienes compartieron su tradición y colorido en un ambiente lleno de cultura y hermandad.

La respuesta del público fue excepcional, pues los asistentes disfrutaron y conectaron con cada presentación, reconociendo la importancia de preservar y promover estas expresiones culturales que dan identidad a la región.

El Presidente Municipal, Profr. Ramón Martínez Avitud, continúa respaldando firmemente las actividades que impulsan la cultura y el turismo en la zona, fortaleciendo así el desarrollo y la proyección de Huehuetlán.

Para cerrar con broche de oro, el evento concluyó con una noche disco, donde todos los asistentes se sumaron al baile y la convivencia en un ambiente familiar, alegre y completamente sano.